

治療を受けた感想をお聞かせください

この感想をホームページなどを通じて公開してもよい

お口の写真をホームページなどを通じて公開してもよい

お顔の写真をホームページなどを通じて公開してもよい

ご協力よろしくお願い致します

(ボールペンで記入していただくと助かります。カラーでもOKです)

【 性別：男・女 】 【 年齢：20 歳代 】

私が矢矯正を始めるきっかけとなったのは2年前の冬、大学受験のために深夜机に向って勉強していた時のことでした。18年もの屋根の下で暮らしていた母が唐突に「あなた歯並び悪いね!」と言いだしたので。私自身、歯、歯でもないすま、歯でもなかったのが大して気にしていなかったのですが鏡を見ると「ガタガタ」しているのはやはり事実でした。次の日にはすでに母は娘の矯正を決め、翌日にはもう装置をつけていました。年頃の女の子にとっては「見た目がちよこ...」など考えてこの足を踏む事がかもしれませんが、欧米では子の歯列矯正は親のつとめとして一般的です。留学した際も多くの子が矯正装置をつけていたことを思い出しました。もう私は何の抵抗もなく矯正を始め、2年で装置をはずすことになったのです。自分が思ったより、早く装置をはずすことが出来ましたし、2年はあつという向でした。初めのうちは日本語も英語も発音しづらかったり、食べ物が装置にひかかたりました。慣れれば普通に快適に過ごすことができました。本当に母に感謝しています!



ユニ矯正歯科クリニック

〒063-0812 札幌市西区琴似2条5丁目三光カサノビル2F

TEL(011)-631-3334

